

EL ECONOMISTA.mx

Fitch incrementa la nota de CI Casa de Bolsa

1 Marzo, 2013 - 12:26

Credito:

Redacción / El Economista



Foto: Archivo / El Economista

Fitch Ratings incrementó la calificación de riesgo contraparte de largo plazo de CI Casa de Bolsa (CICB) al nivel de “BBB(mex)” desde “BBB-(mex)” y ratificó la nota de corto plazo en “F3(mex)”.

Asimismo, la agencia indicó que la perspectiva crediticia de largo plazo se mantiene “positiva” y que el incremento en la calificación de CICB refleja que el proceso de integración corporativa y operativa de la casa de Bolsa con CIBanco Institución de Banca Múltiple.

“Lo anterior ha sido resultado de un gradual proceso de convergencia en torno a figuras y estructuras corporativas compartidas, una administración de riesgos conjunta y planes corporativos alineados, lo cual muestra un alto grado de avance durante los últimos 12 meses”, detalló.

Agregó que esta integración ha convertido a CICB en una entidad “estratégicamente importante” para su grupo controlador.

Precisó que la perspectiva “positiva” considera la expectativa de Fitch en que el proceso de integración corporativa llevado a cabo por la administración de CICB y CIBanco siga completándose y finalice con la constitución de un Grupo Financiero durante el primer semestre del 2013 que incluya a CICB, CIBanco y CIFondos.

Fitch detalló que esta perspectiva indica que las calificaciones podrían incrementarse de concretarse exitosamente el proceso antes mencionado en el futuro previsible, dado el soporte legal con que contaría la casa de bolsa del futuro grupo financiero; de lo contrario, la perspectiva podría volver a “estable”.

La agencia dijo que espera que tanto el banco como la casa de Bolsa sean entidades proveedoras recurrentes de resultados a su grupo controlador.

Al respecto, mencionó que dado lo anterior, sus calificaciones se alinearían eventualmente al presentar una alta convergencia a nivel operativo y corporativo, siendo ambas entidades ‘fundamentales’ para su grupo accionario.

“En forma contraria, una baja en las calificaciones de CICB pudiera resultar de un deterioro en las calificaciones de CIBanco que ejerza presiones sobre el proceso de integración corporativa y retrase su conclusión”, finalizó.